



Riehen

An: FI	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: GR RB BMU JM
Bem. / Frist:	22. Aug. 2018	Vis: JM Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Reg. Nr.:	Vis:

18-22.519.01

Interpellation betr.

leer stehendes Fabrikgebäude Äusserer Baselstrasse 303

Jahrzehnte lang produzierte die Firma DKV an der Äusseren Baselstrasse 303 Kunststoffabläufe.

Seit einiger Zeit hat die Firma das Gebäude geräumt, das seither leer steht.

Ich bitte den Gemeinderat in diesem Zusammenhang um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Hat der Gemeinderat Kenntnis vom Weggang der Firma DKV, resp. hat die Firma den Gemeinderat vor ihrem Weggang in Kenntnis gesetzt?
2. Kennt der Gemeinderat die Gründe, die zum Weggang der Firma DKV geführt haben?
3. Weiss der Gemeinderat, was mit dem leer stehenden Gebäude geschieht?
4. Ist der Gemeinderat bereit, sich beim Besitzer des Areals für eine Zwischennutzung einzusetzen?
5. Ist der Gemeinderat an einem Kauf des Areals interessiert, um die Wohn/Gewerbenutzung in diesem Gebiet zu fördern?
6. Eignet sich das Areal allenfalls für eine öffentliche Nutzung (z.B. Kindergarten)?

Riehen, 22. Aug. 2018

Paul Spring